

CAISSES D'ÉPARGNES EN CANADA ET COLONIES AUSTRALI-  
SIENNES POUR 1890.

COLONIES.	Nombre des déposants.	Montant des dépôts.	MONTANT MOYEN.	
			Par déposant.	P. tête de la population.
		\$	\$ cts.	\$ cts.
Nouvelle-Galles du Sud.....	143,826	23,021,616	160 06	20 51
Victoria.....	288,240	26,307,467	91 29	23 27
Queensland.....	45,885	8,112,019	176 78	20 63
Australie-Sud.....	70,873	10,115,737	142 73	31 20
Australie occidentale.....	3,014	168,465	55 88	3 46
Tasmanie.....	25,324	2,536,750	100 16	17 54
Nouvelle-Zélande.....	97,208	11,883,805	122 24	18 98
Australasie.....	674,370	82,145,860	121 80	21 67
Canada (1890).....	169,584	41,012,465	241 84	8 56

949. Le nombre des déposants, et le montant des dépôts sont plus considérables en Australasie qu'en Canada, et les taux d'intérêt généralement plus élevés ; une colonie seulement, la Tasmanie, paye 3½ pour 100, pendant que dans 4 colonies on paye jusqu'à 5 pour 100, dans bien dans cas. Taux d'intérêt dans les autres colonies.

950. Le tableau suivant donne toutes les particularités des transactions des caisses d'épargnes des bureaux de poste et du gouvernement, en Canada, pour les trois années échues au 30 de juin 1890, 1891 et 1892 :— Transactions des caisses d'épargnes, 1890-1892.